

...——...

Vida Real (letra)

(.47)

Esta pesadilla es real, donde nos encontramos en nuestro juicio
Obligados a salir todos los días para aprender a sobrevivir

No importa de dónde seas, este u oeste

Basta con un movimiento en falso y ya está.

En la trampa, vendiendo más que lechuga del diablo

De mano en mano al aire libre como nos dejan

Dinero sucio, arrebatando almas

Tomando 15 centavos tratando de que todo el dólar salga entero

Abre los ojos para evitar la trampa

Porque los policías, nunca se rendirán

¿Qué es la vida? Hay que hacerlo bien

Brillando fuerte, hasta que Dios venga y apague nuestras luces

Son las pequeñas cosas y la alegría que traen

Especialmente todas las personas, cuando me escuchan cantar

Siento que soy un campeón, necesito mi anillo

Ya estoy escalando a la cima, ganar es lo mío

Voy con todas mis fuerzas, es lo que somos, y no me detendré, tengo que poner el listón.

Coche elegante, brilla como una estrella, ya sé que mis sueños me llevarán lejos

Y como deben, salgan a las calles, empiecen a vivir bien, comida de 5 estrellas, salgan del barrio

Incomprendidos, y realmente lo harían, con la oportunidad de que realmente pudieran

Sin ducha y sin electricidad, deseando tener luz de día una hora más

Sin nada para comer, vieron a su madre golpear así que terminaron llorando

hasta quedarse dormidos entre las sábanas

O cometieron un crimen y cumplieron una condena, pero en su mente están seguros de que lo harán bien

No tienen a dónde ir, porque no tienen hogar, pregúntenme por qué estoy aquí en las calles

tratando de construirnos Roma. Viven su vida, abrazando fuerte a sus seres queridos,

porque una vida normal está lejos y fuera de la vista

Buscando la normalidad, nunca son libres, no dejan ir a la familia por todo lo que han visto

todo lo que realmente necesitan es que el mundo sangre, detrás de escena, y lo que pasa desapercibido

esto ya no será una fantasía, cuando el mundo pueda ver, que esto realmente es la realidad

tenemos que intentar, trazar una línea y redefinir lo que el mundo considera bueno

Lo haremos bien, llegará a su tiempo, como esta canción, va para todos los que son míos

Y preguntamos por qué, necesito un hogar, pregúntame por qué estoy aquí construyendo Roma

Estoy en movimiento, me voy a mostrar, por qué todo lo que toco seguramente se convierte en oro

(3.08)

~ SERAPHIEL (las letras están protegidas por derechos de autor en www.Seraphiel.org)

STREET VOICES

St. Francis Breadline
Franciscan Bread for the Poor
COMMUNITY NEWSLETTER

V5 N11 ■ MARCH 2025

Si tienes algún contenido para compartir en nuestro boletín consulte a uno de los miembros del personal de la línea de pan. **Estamos en necesidad de contenido como un poema, letra, escritura, pensamientos, preguntas, imagen de su obra de arte o cualquier cosa edificante o informativa.** Cualquiera que contribuya contenido de nuestro boletín recibirá una tarjeta de regalo de \$10.

St. Francis Breadline y esta publicación son posibles gracias a la Nuestra Señora de Guadalupe.

FRANCISCAN 360 ESTÁ ABIERTO!

QUÉ: Gestión de casos, Acceso a computadora, dirección postal, clínica de salud

DÓNDE: 144 W. 32nd Street

CUANDO: Lunes - Jueves, 9 am - 4 pm

QUIÉN: ¡Todos son bienvenidos!

NUEVO: Clases de Arte y Guitarra, Espacio de trabajo disponible Martes 9 am - 11 am

¡Buenos días! Esta semana tenemos escritos de Henry Yee, Rodney Wise, letras originales de Seraphiel, escritos de Jane Farmer, poesía de Khari, poesía de Steven C. y un texto en prosa y una obra de arte digital de Wraith. ¡Disfrútalo!

Sé la primera persona en responder correctamente las tres preguntas de trivia y gana una tarjeta de regalo.

Además, el nombre de un equipo de la NFL ubicado a unas 300 millas de Boston, ¿cómo se llaman los equipos deportivos de Boston College?

¿Qué equipo deportivo de San Francisco tiene una mascota de foca llamada apropiadamente Lou Seal?

Aunque los tiempos muertos, las paradas del reloj y los touchdowns hacen que dure más, ¿cuál es la duración oficial de un cuarto de fútbol americano de la NFL?

Respuestas de la trivia de la semana pasada.

¿En qué continente se encuentra el desierto más grande del mundo? La Antártida

¿Cuál es el único mar sin costas? El mar de los Sargazos

¿Qué cadena montañosa separa Europa y Asia? Los montes Urales

Marcos 2:17

Jesús les respondió: «No son los sanos los que necesitan médico, sino los enfermos. No he venido a llamar a justos, sino a pecadores».

¿Cuánto nos ama Dios?

Lo suficiente como para venir a morir por nosotros y limpiarnos de nuestros pecados.

¿Cuánto nos ama Dios?

Lo suficiente como para resucitar para ofrecernos la salvación por la gracia que concede.

¿Cuánto nos ama Dios?

Lo suficiente como para permanecer a nuestro lado para guiarnos a través de todos nuestros días.

¿Cuánto nos ama Dios?

Lo suficiente como para preparar un hogar para recibirnos, sus hijos y sus herederos.

¿Cuánto nos ama Dios?

Las palabras en la Tierra parecen no entender, pero oh, cómo amamos a aquel que nos ama así.

~HENRY YEE

Tu voz me llega a través del silencio
 Un suave susurro en la noche
 Cada palabra que cantas corta profundamente
 Trayendo recuerdos a la luz
 Me siento sola, envuelta en dolor

Cada nota es una daga en mi pecho
 Tu canción es todo lo que queda de nosotros, un eco
 inquietante de nuestro pasado
 Las lágrimas caen mientras escucho,
 para tomar el dolor en cada línea
 Tu melodía es mi tormento, Un recordatorio
 de que ya no eres mía
 El vacío me rodea, Tu ausencia más de
 lo que puedo soportar
 Tu canción sigue sonando, implacable,
 Una hermosa y dolorosa trampa
 Siento el peso de cada momento

Cuando nuestro amor era puro y fuerte
 Ahora eso es solo un sueño destrozado
 Un dolor de corazón, persistente, largo
 Tu voz es mi consuelo y mi maldición
 Un consuelo agrisado en la oscuridad
 Lloro por lo que teníamos y perdimos, tu canción la
 marca eterna
 En el tranquilo, estoy consumido, por la vida que
 podríamos haber salvado
 Tu canción es mi luto sin fin
 Una pena que llevaré a la tumba.

~KHARI

En el resplandor del verano, los días se extienden,
 Con rayos dorados y calor para prestar.
 La brisa susurra entre los árboles,
 Un baile de hojas, una dulce liberación.

Los campos de flores comienzan a florecer,
 Sus colores brillantes, disipan toda penumbra.
 Los niños ríen en salpicaduras brillantes,
 Bajo el abrazo del sol, puro deleite.

Las olas del océano en juego rítmico,
 Un lienzo azul donde los sueños pueden
 balancearse.
 Picnics extendidos sobre tela a cuadros,
 Delicias de frutas y risas, espuma.

Al caer el crepúsculo, las luciérnagas brillan,
 El suave silencio de la noche envuelve todo en un
 sueño.
 Recuerdos entrelazados en el aire bañado por el sol,
 La magia del verano perdura en todas partes.

En cada momento, la alegría de la naturaleza,
 Una canción de temporada que apreciamos tanto.

~STEVEN C.

Ve estas entradas como una forma de poner un lado humorístico al lado serio del que trata el boletín. 2 imágenes están relacionadas con “prosa” y 1 imagen es un toque de gusto caricaturesco en el resultado. Se usó para presentar una identidad visual para Burger Joint. El arte del sándwich es hacer vectores comestibles sin color.

Ahora para la prosa:

TRIBAL FUSIONADO, PLUMAS, RUIDO DE REBANDO MARINO.

REVELADO COMO UN MOVIMIENTO DE ILL-EAGLE QUE BANGEA LA CABEZA. RITO OLVIDADO DE GLORIA EN EL ESTACIONAMIENTO.

FINAL DESENCADENADO DE UNA HISTORIA DE HEAVY METAL EXPRESIONADA DE MANERA ELABORADA.

IRA DE ILL-EAGLE CON PATRONES DE REBANDO EXTRANJERO.

GAVIOTA, GAVIOTA, GOLPEANDO, AL PENSAMIENTO MUTUO.

~WRAITH



Esta semana leí The Art Thief de Michael Finkel. Me llevó casi tres días terminarlo y estuve completamente inmerso en la verdadera historia que se cuenta, tanto durante el tiempo que estuve leyendo la novela como ahora, habiendo terminado el libro. Ha pasado un tiempo desde que me senté a leer una novela, la última fue The Eye of the World de Robert Jordan, que aún no he terminado. Me sorprendió poder terminar el libro tan rápido, ya que no lo leí continuamente durante todo el día, sino que leí capítulos cuando descubrí que tenía tiempo y nada más que hacer. Era un libro de tamaño moderado, así que me sorprendió, cuando lo terminé, descubrir que mi resistencia a la lectura había mejorado significativamente desde la última vez que luché con la lectura de The Eye of the World. Cabe señalar que nunca terminé The Eye of the World porque perdí el libro en algún lugar del metro, no porque me di por vencido. Ahora que he terminado El ladrón de arte, recuerdo lo mucho que echaba de menos la lectura y lo fácil que es perderse en la historia que se cuenta en el libro de tu elección. Ya sea ficción o no ficción, todos podríamos aprovechar una escapada de las realidades de la vida real de vez en cuando y es divertido sumergirse en los pensamientos y divagaciones internas de los autores, analizar sus palabras e historias, y sentarse un rato a pensar en lo que has leído. Yo misma estoy actualmente en la fase de poslectura/reflexión. Me he propuesto embarcarme en un proyecto de investigación obsesivo alimentado por el autismo sobre el tema de El ladrón de arte y descubrir todo lo que hay que saber sobre él y su historia, más allá de lo que revela el libro. Ahora he encontrado un nuevo pasatiempo favorito con el que participar; para rellenar cualquier hueco de mi día en el que me encuentre con un poco de tiempo libre. Es agradable tener siempre algo que hacer; algo que terminar; algo que lograr. Si bien el objetivo final de cada uno debería ser, por supuesto, mejorar su propia situación y esforzarse por alcanzar su objetivo final, sea cual sea para cada individuo, no hay nada de malo en tomarse un descanso de vez en cuando y evadirse a través de las historias que cuentan los demás. Olvidé lo mucho que disfrutaba leyendo antes de toparme con El ladrón de arte por casualidad la semana pasada y ahora estoy animando a otros a que consigan un libro que les interese y comiencen un viaje literario personal con el autor. ¡Lo que lees puede incluso inspirarte a hacer cambios en tu propia vida!

~JANE FARMER, 3 DE MARZO DE 2025

ENTRENAMIENTO DE RESISTENCIA

Este pasaje en particular realmente me conmovió. Porque como seres humanos todos enfrentamos tentaciones. Las tentaciones siempre estarán a nuestro alrededor hasta nuestra expiración.

(RABINO KIRT A. SCHNEIDER “Ríos de revelación”.)

NO OS HA SOBREVENIDO NINGUNA TENTACIÓN COMO LA QUE ES COMÚN AL HOMBRE; Y DIOS ES FIEL QUE NO PERMITIRÁ QUE SEAN TENTADOS MÁS DE LO QUE PUEDEN RESISTIR, SINO QUE CON LA TENTACIÓN PROPORCIONARÁ TAMBIÉN LA SALIDA, PARA QUE PUEDAN SOPORTARLA. 1 Corintios 10:13.

Estamos constantemente bombardeados con tentaciones para satisfacer la lujuria de la carne. Las imágenes que vemos, los pensamientos que vienen a nuestra cabeza, el materialismo que nos rodea, todo apela a nuestros deseos naturales. Pero el Señor nos dice que resistamos las tentaciones. Algunas personas se preguntan por qué simplemente no pueden volverse inmunes a las tentaciones, por qué tienen que luchar constantemente. Quiero que sepas, amado, Dios usa las tentaciones para hacer algo poderoso en tu vida. En realidad, te ayuda a hacerte más fuerte. Dios usa la tentación en nuestras vidas para hacernos poderosos. En los Evangelios de Mateo y Lucas, las primeras cosas que Dios hizo en la vida de Jesús después de que fue bautizado en el río Jordán fue guiarlo al desierto para ser tentado. Llevó a Jesús a un lugar de tentación. ¿Y qué sucedió como resultado real? Jesús salió de esa experiencia en el poder del Espíritu. Todos experimentaremos la tentación. Quiero animarte a que la resistas porque Dios te hará más fuerte a medida que lo hagas. Puede que lleve tiempo, pero recibirás la victoria, te volverás fuerte y serás feliz y libre. Resiste en el NOMBRE DE JESÚS.

~ RODNEY WISE